

Fristads Handwerker-Jeans 229 DY Handwerker-Hosen Schwarz

URL



https://ppe.page/anzeige/Clothing/General-protective-clothing/Fristads-Handwerker-Jeans-229-DY-Handwerker-Hosen-Schwarz_80275

Produktartormation

Produktart:

Bundhosen

Normale Größen

Verfügbar in:

38 (=2XS/C38)
40 (=2XS/C40)
42 (=XS/C42)
44 (=XS/C44)
46 (=S/C46)
48 (=S/C48)
50 (=M/C50)
52 (=M/C52)
54 (=L/C54)
56 (=L/C56)
58 (=XL/C58)
60 (=XL/C60)
62 (=2XL/C62)
64 (=2XL/C64)
66 (=3XL/C66)
68 (=3XL/C68)
70 (=4XL/C70)
72 (=4XL/C72)

Englische Größen

Verfügbar in:

2XS (=38-40/C38-C40)
XS (=42-44/C42-C44)
S (=46-48/C46-C48)
M (=50-52/C50-C52)
L (=54-56/C54-C56)
XL (=58-60/C58-C60)
2XL (=62-64/C62-C64)
3XL (=66-68/C66-C68)
4XL (=70-72/C70-C72)

Farben Größen

Farben:

schwarz

Geschlecht

Geschlecht:

Herren
Damen
Unisex

Anbieterswahl

Anbieter:

Hersteller

Produktbild



Beschreibung

100% Baumwolle. Verstärkungen: 100% Polyamid.

2 CORDURA®-verstärkte lose hängende Außentaschen - eine mit extra Tasche, die andere mit 3 kleinen Taschen und Werkzeugschlaufen / 2 Vordertaschen / 2 geräumige Gesäßtaschen / 2 Hammerschlaufen / Hosenschlitz mit Reißverschluss / Doppelt verstärkte Schrittnaht / Auf die Seitennaht aufgesetzte, CORDURA®-verstärkte, unten lose hängende Zollstocktasche - mit Knopf und Schlaufe für ein Arbeitsmesser und Stifttasche / Handytasche mit Patte / Unten lose hängende Beintasche mit Reißverschluss / Vorgeformte Knie / CORDURA®-verstärkte Knietaschen für höhenverstellbare Kniepolster / Reflektierende Paspelierung in der Kniebeuge / CORDURA®-verstärkte Beinabschlüsse / Geprüft und zugelassen gemäß EN 14404 (in Kombination mit Kniepolster 124292) / OEKO-TEX® zertifiziert. Größen: C54 Normen: OEKO-TEX®

Klassifikationen: EN 14404 Knieschutz Eigenschaften:

Langlebig|Komfortable Baumwolle|CORDURA® verstärkt description (en): 2 CORDURA®-reinforced loose-hanging pockets, one with 3 small pockets, the other with extra pocket / 2 front pockets / 2 extra wide lined back pockets / 2 hammer loops / Zip fly / Double reinforced crotch seam / CORDURA®-reinforced folding rule pocket with tool pocket, pen pocket and button and loop for sheath knife / Multifunction leg pocket with mobile phone pocket with flap and velcro fastening, zip pocket and ID-card pocket / Pre-shaped knees / CORDURA®-reinforced knee pockets / Height adjustment for knee pads in knee pocket / Reflective details at back of knees / CORDURA® reinforced leg ends / Approved according to EN 14404 together with kneepads 124292 / OEKO-TEX® certified.

[Hier Preise prüfen](#)

Details zur Anzeige

10000000000 available.

PSA.PAGE® GmbH
Feuerschuetzenbostel 3
D-29303 Bergen/ Eversen
GERMANY

TEL: +49 (0) 5054 359 982 2-0
FAX: +49 (0) 5054 359 982 2-99
Email : office@psa.page
Internet: <https://psa.page/>